
				O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o envio
deste as Suas Excelências, Reinaldo Azambuja, Governador do Estado de Mato Grosso do
Sul, Deputado Estadual Rinaldo Modesto,Ednei  Marcelo Miglioli, Secretário de Estado de
Infraestrutura para que em parceria com o município, viabilize a recuperação da estrada
saltinho, com início nas dependências do frigorífico até as imediações da Fazenda de
propriedade  do Senhor Aloysio Maia, com serviços de patrolamento, cascalhamento e
levantamento da mesma.

					JUSTIFICATIVA:

      					A fim de promover a melhor trafegabilidade do trecho da estrada que ora
mencionamos, a qual apresenta sérias dificuldades de acesso a inúmeras propriedades
daquela região,  em razão do péssimo estado em que encontra-se desde as fortes chuvas que
tivemos em todo estado, afetando de forma direta o transporte escolar, bem como o
escoamento agropecuário da localidade, é necessário que em parceria com o governo
estadual e municipal, consigamos recursos que venha atender o pleito.
					
					
		

				Sala das Sessões em 11 de maio   de 2016.

				VER. ANTONIO APARECIDO DOS SANTOS – PSB

				VER. SILAS NUNES FERREIRA - PSDB


